01/06/18

Prensa: Diaria

Tirada: 18.388 Ejemplares Difusión: 14.547 Ejemplares Cód: 118412306

Página: 16

Sección: REGIONAL Valor: 634,00 € Área (cm2): 116,3 Ocupación: 13,63 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 58188

Castilla y León

Fernández Mañueco junto a los rectores de Salamanca y Poitiers, ICAL

## **UNIVERSIDAD**

## LA CIUDAD DE SALAMANCA SE UNE A LA DECLARACIÓN DE POITIERS

La ciudad de Salamanca se unió ayer a la Declaración de Poitiers como forma de «reafirmar su compromiso» con la Universidad de Salamanca y para reconocer «el papel que tiene en el desarrollo de la ciudad», así como el de ésta en «el avance de la institución académica». Y es que «Salamanca no se comprende sin su universidad ni esta sin su ciudad». Así lo afirmó el alcalde durante el acto de adhesión de la ciudad al documento, basado en el convencimiento de que las universidades desempeñan un papel central en el desarrollo de las ciudades en las que se asientan y que éstas representan un marco crucial para el avance de las instituciones de Educación Superior./ICAL.